



## COMUNICADO

### Deporte

## La Supercopa de Baloncesto y el congreso internacional 'Sport and Events Europe' son dos de los eventos deportivos que presenta Málaga en Fitur

- El estadio 'Ciudad de Málaga' será la sede del 'meeting' internacional sobre atletismo que tendrá lugar en junio de este año
- La Generali Maratón volverá a la ciudad a finales de año y la media maratón, con las inscripciones ya agotadas, tendrá lugar en marzo

**Málaga, 22 de enero de 2025.-** La ciudad de Málaga ha presentado en el marco de Fitur 2025 el calendario de actividades y eventos deportivos que acogerá durante este año. Así, entre las citas más destacadas están la celebración de la Supercopa de Baloncesto, que tendrá lugar en septiembre, y el congreso internacional 'Sport and Events Europe', que reunirá en la ciudad entre el 25 y el 27 de marzo a más de 300 empresas e instituciones internacionales relacionadas con el deporte y la industria relacionada con este sector.

1/3

Así lo han anunciado esta mañana los concejales delegados de Deporte y Turismo, Borja Vivas, y Jacobo Florido. Además, junto a representantes de entidades organizadoras y de otras administraciones. El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte y de la empresa municipal Málaga Deporte y Eventos, apoya las grandes citas deportivas del año.

### Supercopa de Baloncesto

Será el primer título oficial de la temporada de baloncesto masculino y Unicaja defiende el título. Estarán en Málaga el campeón de Liga, el de la Copa del Rey, el campeón de Supercopa y Unicaja, como anfitrión. La plaza de primero de Supercopa pasará al subcampeón de Liga ACB, ya que, el club malagueño ostenta esa corona. Málaga lleva desde 2015 sin acoger este torneo y será la cuarta vez que la ciudad organice este evento. Esta presentación ha contado con la asistencia del director de la ACB, José Miguel Calleja, el director general de Eventos e Instalaciones Deportivas de la Junta de Andalucía, Gorka Lerchundi, y el diputado de Deportes de Diputación de Málaga, Juan Rosas.



## Maratón de Málaga

La prueba reina del fondo atlético está plenamente consolidada en Málaga tras 14 ediciones. El año pasado batió récord de participantes con 16.000 corredores (8.000 en el maratón y otros tantos en el medio maratón) y ya mira a su siguiente edición, el próximo 14 de diciembre, con el mejor ritmo de inscripciones hasta la fecha.

Los residentes de la ciudad tienen el privilegio de poder correr un 42k en casa, pero, además, es el maratón con más presencia foránea porcentual de España, con un 65 por ciento de corredores extranjeros.

El acto ha contado con la asistencia de los representantes de Atresmedia Eventos y de Generali España, Natalia Rico y Jesús Ángel González, respectivamente.

## Media Maratón de Málaga

Este evento, que se celebra el 23 de marzo, supone una nueva oportunidad de correr 21k en la ciudad. Lo hace en un momento en el que las pruebas de atletismo en ruta vuelven a estar entre las preferidas por los corredores, prueba de ellos es que las inscripciones ya están agotadas. La media maratón reúne a deportistas que participan por primera vez en una prueba de estas características y a un número importante de inscripciones de veteranos en competir en esta carrera, además de sumar un porcentaje creciente en la participación femenina.

2/3

Este año presenta importantes novedades en su recorrido, sin perder su esencia de circuito rápido que discurre por el litoral de la capital malagueña. A esta presentación ha asistido el director de Sportlife Ibérica, Fran Chico, y el atleta internacional Abel Antón.

## Meeting Atletismo Málaga

El atletismo concentrará diferentes disciplinas en una sola tarde con una nueva edición de un evento ya consolidado, en una instalación municipal de primer nivel y bajo la organización del Club Atletismo Málaga. Saltos verticales y horizontales, lanzamientos y pruebas de velocidad y medio fondo, además de pruebas inclusivas y pruebas para los más pequeños. La fecha prevista para la celebración es el 26 de junio. Esta presentación ha contado con el director técnico del Club Atletismo Málaga, Alberto Martín Ríos.

## 'Sport and Events Europe'

En cuanto a la celebración del congreso internacional 'Sport and Events Europe', esta cita reúne durante dos días a empresas e instituciones del sector de deportes y eventos.

Con la elección de Málaga como sede en el año 2025 de 'Sports and Events Europe', la ciudad sigue consolidando su posicionamiento como destino para acoger grandes eventos, gracias a sus equipamientos hoteleros y deportivos, así como a su oferta turística complementaria, que abarca segmentos que van desde el cultural y de



naturaleza, pasando por el de ocio, el gastronómico o el de compras y lujo, así como potencia la promoción de segmento del turismo deportivo de la ciudad.

La cita profesional también es un espacio para que los prescriptores de este segmento turístico conozcan las posibilidades de la ciudad para albergar estos eventos. Según los datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT), el turismo deportivo es uno de los segmentos que ha experimentado mayor crecimiento y más constante en la última década. Representa en torno al 10% del turismo mundial y genera más de 700 mil millones de dólares anuales.

En cuanto a los eventos internacionales que ha acogido Málaga en el último año destaca que fue la sede de la Copa del Rey de baloncesto, que tuvo lugar en febrero o la final de la Billie Jiing King Cup y de la Copa Davis en el mes de noviembre, entre otros. A la presentación ha acudido el director del evento, José García-Aguarod.

### Conciertos

En cuanto al programa de conciertos, a través de la empresa municipal Málaga Deporte y Eventos, Málaga vuelve a ser la sede de citas musicales en el Palacio de Deportes 'José María Martín Carpena' y en el auditorio municipal 'Cortijo de Torres' de primer nivel. La ciudad albergará los dos únicos conciertos en Andalucía de Quevedo programados para el 13 y el 14 de septiembre y también es la ciudad escogida para el inicio de la última gira de Joaquín Sabina.

También están programados los conciertos de David Bisbal, -en el Palacio de Deportes 'José María Martín Carpena'-, Antonio Orozco y Bryan Adams -en el auditorio municipal 'Cortijo de Torres'-. Por último, los Harlem Globetrotters regresarán al Martín Carpena en su gira de este año.

*\*\*\*Nota embargada hasta la celebración de las distintas presentaciones mencionadas*

3/3